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#4                       C+                   9+13 
1.Sb6+? A  Kd4! 
1.Sc7+? B  Kc4! 
1.Le3?  [2.Sb6#]  1…T:e3! 
1.Dc3?  [2.Sc7,Sb6#]  1…b:c3! 

1.Lc2!  [2.Sb6+ A  Kd4  3.S:d7+  Kd5  4.Dc6#] 
1…a:b5  2.Sc7+  B  Kc4  3.Sa6+  Kd5  4.S:b4# 
1…Sb3  2.Le3!  T:e3  3.Sb6+ A  Kd4  4.Dc4# 
1…Sd3  2.Dc3!  b:c3  3.Sc7+  B  Kc4  4.S:d6# 
 
The logical complex of four variations with two systems of play combined the 
change function of the white Knight. The first pair of variations with creation and 
play of batteries. The second pair with quiet critical second moves of white pieces 
Bishop and Queen with the sacrifice to distant self-block and mating moves with 
the black pieces interference. 
 
Логический комплекс из 4-х вариантов с двумя системами игры объединен переменой 
функции белого коня. Первая пара вариантов с образованием и игрой коневых 
батарей. Вторая пара с тихими критическими вторыми ходами белых фигур слона и 
ферзя с жертвой и блокированием дальних полей для черного короля и матующими 
ходами с перекрытием черных фигур. 
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#4                       C+                 10+13 
 
1.Kf8!  [2.D:e6+! A  K:e6  3.Te7+  Kd5  4.Le4#  B] 

1…Le5  2.Le4+!  B  K:e4  3.d:e5+  Kd5  4.T:d6# C 

1…Tf4  2.T:d6+! C  K:d6  3.T:c6+  Kd5  4.D:e6# A 
 
First cycle of the second and mating moves AB-BC-CA with sacrifices 
thematic white pieces on the second move. Cyclic Zilahi. 
 
Впервые циклическое чередование вторых и матующих ходов AB-BC-CA c жертвами 
тематических белых фигур на втором ходу. Циклический Зилахи. 
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#5                       C+                   6+14 

1.Ld6!  [2.Se7+  Kb4  3.S:d7+  (3.Sc6+?)  Ka4 
                                                          4.Sc5+ (switchback)  Kb4  5.Sc6#] 

1…Df4  2.Se3+  Kb4  3.S:d3+  (3.Sc2+?)  Ka4 
                                                          4.Sc5+ (switchback)  Kb4  5.Sc2# 

1…Tf1  2.Sf4+  Kb4  3.S:e4+  (3.Sf:d3+?)  Ka4 
                                                          4.Sc5+ (switchback)  Kb4  5.Sf:d3# 

1…Lb7  2.Sc7+  Kb4  3.S:b7+  (3.S7a6+?)  Ka4 
                                                          4.Sc5+ (switchback)  Kb4  5.S7a6# 
 
Four thematic variations with successive play of two white knight batteries and 
return of white Knight from four different squares. In the initial position the two 
Knights are on adjacent squares. In each variation they play in a geometrically 
synchronous manner; as a result, after the third move they are again on adjacent 
squares, but these squares are not the ones they initially occupied. 
9WCCT and 10WCCT themes. 
 
Четыре тематических варианта с последовательной игрой двух коневых батарей и 
возвратом белого коня с четырех разных полей. В начальном положении оба коня 
стоят рядом. В каждом варианте они играют геометрически синхронно и после 
третьего хода снова находятся рядом на новом месте. Темы 9WCCT и 10WCCT. 
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#5                       C+                 11+12 

1.Lh3!  [2.Sc4+!  b:c4  3.Shg4+ A  K:e6  4.Se3+  Ke5  5.S:c4#] 

1…d5    2.S:f3+!  e:f3  3.Seg4+ B  K:e6  4.Sh2+  Ke5  5.S:f3# 

1…Lf7  2.Shg4+ A  K:e6  3.Sf6+  Ke5  4.T:e4+!  D:e4  5.Sd7# 

1…Th1  2.Seg4+ B  K:e6  3.Sf2+  Ke5  4.S:f3+!   e:f3   5.S:d3# 
 
Two systems of variations with creation and play of Siers batteries on the same-
square mechanism g4. The first pair of variations with the sacrifice of a white 
piece on the second move, creation and play of battery with third move, white 
Umnov on the fourth move. The second pair of variations with black masked 
defences 1…Lf7 and 1…Th1, creation and play of the battery with the second 
move, sacrifice of white piece on the fourth move and 9WCCT theme. 
 
Две системы вариантов с образованием и игрой батарей Зирса в механизме одного 
поля g4. Первая пара вариантов с жертвой белой фигуры на втором ходу, 
образованием и игрой батареи с третьего хода, белым Умновым на четвертом ходу. 
Вторая пара вариантов со скрытыми защитами черных 1…Lf7 и 1…Th1, 
образованием и игрой батареи со второго хода, жертвой белой фигуры на четвертом 
ходу и темой 9WCCT. 
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#5                       C+                   9+11 

1.T:e5+?  S:e5!   2.Le4+  Ke6  3.Sf8+   L:f8   4.Lf5+   T:f5! 
1.T:d4+?  S:d4!  2.De4+  Kc4  3.Sd6+  L:d6  4.Dd3+  T:d3! 

1.Kb7!  [2.Kc7  c:b5  3.D:b5  Tb2  4.Sb6#] 

1…Tb2   2.T:e5+!  S:e5   3.Le4+  Ke6  4.Sf8+!   L:f8   5.Lf5#  (switchback) 

1…T:g5  2.T:d4+!  S:d4  3.De4+  Kc4  4.Sd6+!  L:d6  5.Dd3# (switchback) 

1…Sd2,S:g5  2.Sb6+  Kd6  3.T:d4+!  e:d4  4.D:d4+!  L:d4  5.Sc8# (switchback) 
                                         3…Ke7  4.Sc8+ (switchback)  Ke8  5.Td8# 

(1…Lg6  2.L:g6  Ke6  3.Dc4+  Kd7  4.D:c5  ~  5.Dd6#) 

Two main plan with consecutive sacrifices of two white pieces, the opening lines 
of the white Rook and return of the white Queen and Bishop refutes by hidden 
black Rooks. The third variation with the same play and double return of the white 
Knight. 
 
Два главных плана с последовательными жертвами двух белых фигур, открытием 
линии белой ладьи и возвратом белых ферзя и слона опровергаются скрытым 
включением черных ладей. Третий вариант с аналогичной игрой и двойным 
возвратом белого коня. 
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#10                     C+                     8+7 

Main plan  1.Sc5+?  Kd4  2.Sfe6+  Kd5  3.e4+  L:e4 
   4.Sf4+ (switchback)  Kd4  5.Sce6# (switchback),   1…S:c5! 
 
1.Sh5!  [2.Sf6#] 

1…Kd5  2.Sef4+  Kd4  3.c3+  S:c3  4.Se6+ (switchback)  Kd5 

   5.Shf4+ (switchback)  Ke4  6.Sc5+  Kd4  7.Sfe6+  Kd5 

   8.e4+  L(S):e4  9.Sf4+ (switchback)  Kd4  10.Sce6# (switchback) 
 
The logical problem with the double return of white Knights and different routes 
movement. The main plan with the return of two white Knights and a preliminary 
plan for the new return of the same Knights. Play of white Knights tandem repeats 
four geometrically clear. 
 
Логическая задача с двойным возвратом белых коней и разными маршрутами 
движения. Главный план с возвратом двух белых коней и предварительный план с 
новым возвратом тех же коней. Игровой тандем белых коней повторяется 
геометрически четко четырежды. 
 


